

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Sistem akuntansi penjualan tunai yang diterapkan pada Apotek Erdogan masih manual dan sederhana. Hal ini dapat dilihat dari unsur-unsur sistem akuntansi penjualan tunai yang diterapkan pada Apotek Erdogan. Fungsi yang terkait sistem akuntansi penjualan tunai terdiri dari fungsi penjualan dan kas, fungsi gudang dan fungsi akuntansi. Dokumen dan catatan yang digunakan meliputi nota penjualan, laporan penjualan dan laporan *stock* barang. Sistem pengendalian intern dan sistem otorisasi pada Apotek Erdogan belum memadai organisasi masih terdapat perangkapan fungsi.
2. Perancangan sistem informasi akuntansi penjualan tunai yang dilakukan menyesuaikan dengan kebutuhan Apotek Erdogan. Perancangan sistem informasi akuntansi penjualan tunai pada Apotek Erdogan menggunakan aplikasi *Microsoft Access* yang dilakukan dengan teknik pengembangan sistem dari tahap analisis sistem lama secara manual dengan perancangan sistem baru yang telah terkomputerisasi secara otomatis, melakukan pengujian aplikasi yang dibuat dan sistem aplikasi yang berhasil di uji agar bisa diterapkan pada perusahaan. Perancangan juga dilakukan dengan perbaikan prosedur, fungsi, catatan dan pengendalian internal serta didukung infrastruktur teknologi yang lebih baik. Dengan aplikasi sistem informasi akuntansi penjualan tunai memberikan kemudahan pada Apotek Erdogan dalam proses pencatatan dan pengarsipan transaksi penjualan tunai dapat menjadi lebih efektif dan efisien serta meminimalisir kekeliruan dalam kegiatan penjualan. Transaksi penjualan di akses dengan *login* pada aplikasi selanjutnya meng-*input* dan transaksi tersebut akan di proses secara otomatis pada *form* transaksi yang dilakukan oleh fungsi penjualan. Dari proses tersebut akan menghasilkan *output* berupa laporan penjualan, laporan

persediaan, dan laporan laba kotor yang menyajikan informasi yang dapat membantu dalam pengambilan keputusan.

5.2 Saran

Berikut ini merupakan saran yang dapat menjadi bahan pertimbangan sistem informasi penjualan tunai pada Apotek Erdogan

1. Sebaiknya perusahaan menggunakan sistem informasi akuntansi penjualan tunai secara terkomputerisasi, agar proses penjualan dapat dicatat dan disajikan dengan rapi sehingga kualitas informasi yang dihasilkan lebih baik. Sistem informasi akuntansi yang telah dirancang dapat dikembangkan lagi oleh perusahaan sesuai dengan kebutuhan dimasa yang akan datang.
2. Perusahaan sebaiknya melakukan sosialisasi dan pelatihan terlebih dahulu kepada karyawan yang akan mengoperasikan sistem informasi akuntansi penjualan tunai secara terkomputerisasi sehingga penerapan sistem dalam aplikasi ini dapat terlaksana dengan baik dan benar.